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「教育活動評価」（アンケート）
ご協力ありがとうございました！

本年度の「教育活動評価」のアンケート回答，ご協力ありがとうございました。
学校への要望として，次のようなご意見をいただきましたので，取り急ぎ，現段階での状況を

お伝えします。

◯「国語と算数の担当の先生は常勤の方に教えていただきたい」について
⇒ 今年度，本校では全学年・全教科で常勤（短時間勤務職員も含めて）の職員で担当できて
います。これは，福島県から，加配（本来決められている人数に加えて教員を配置すること）
をいただいていることにより，実現したところです。今後も，国・福島県の方針で「高学年
での教科担任制」がより一層推進されることになります。しかし，次年度以降も加配がいた
だけるとは限りません。その場合，非常勤の職員で対応する場合も起こり得ます。
次年度以降の対応・スタッフについては全くの白紙の状態ではありますが，場合によって

は，保護者の皆様のご理解をお願いする場合がありますので，お伝えいたします。

◯「トイレの臭いが気になる。子どもにはトイレをきれいな状態に保つことを知ってほしい」について
⇒ ご指摘ありがとうございます。本校トイレの臭いについては，業者とも相談して対応して
きたところです。根本的な解決のためには，配管の高圧洗浄や薬剤による洗浄が必要とのこ
とです。長い年月使用してきた配管のため，配管自体を痛めてしまう事が懸念されます。
現在学校では，児童登校前に窓を開け，換気扇を回しています。常時換気をしている状態

です。また，１日に２回の消毒を行い対応しているところです。臭いについては，かなり改
善されてきているかと思います。トイレの衛生面についてはコロナ対策も含めて，できる限
りの対応をしていますので，ご理解のほどよろしくお願いいたします。

◯「プールの修繕は完了したのでしょうか？」について
⇒ 連絡が遅くなりました。もうしわけありませんでした。プール修繕については，まだ完了
していません。また，修繕についての具体的な計画は立っていないところです。次年度は，
今年度と同様に村内の小学校のプールをお借りしての水泳学習となります。現在，広戸小学
校・牧本小学校と日程調整をしているところです。天栄村でも，そのためのバス移動費の準
備等で対応していただいています。
次年度も，今年度同様となりますので，よろしくお願いいたします。

◯「アンケートと言いながら名前が必須になっているのはおかしい」について
⇒ できるだけ早い対応，個に応じた対応のためにも，名前は必須とさせていただきました。
今後も同様に「記名での調査」で行いたいと思います。匿名でのご意見等を希望する場合は，
他の方法（電話やお手紙等）で対応いたします。直接，校長までご連絡ください。

貴重なご意見，ありがとうございました。気になる点がありましたら，アンケートに限らずい
つでも，学校にお知らせ下さい。

「天栄村地域拡大学校保健委員会」からの報告②
前号に引き続き，「天栄村地域拡大学校保健委員会」で話し合われたことを紹介します。
以前お伝えしたように，「むし歯有病者率・処置完了率」については，福島県・天栄村共に，

その改善が課題とされてきました。
天栄村では，幼少期から長期的に「フッ化物洗口」を行ってきたことで，むし歯有病者率につ

いて改善されてきているとのことです。フッ化物洗口は，長期的に実施することで効果があり，
特に中学校３年生で最も減少率が高い結果となりました。
一方で，処置完了率は３～６割程度にとどまっています。まだ，未処置のお子様がいらっしゃ

る場合には，この冬休み期間中の歯科医受診をお勧めします。


